
平成 25年 6月 3日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 35回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 25年 5月 29日（水）16時 00分から 17時 15分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西会議室 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）加藤龍子、紀藤輝明、寺島賀子、林繁八 以上 4名 

事務局）高池文夫（代表取締役常務）、松山崇臣（コンテンツ部編成企画Ｇ） 

酒井佳恵、三輪武司（コンテンツ部ラジオ制作グループ） 

 

４．議事内容 

（１）報告事項・・・事務局 

 ① 平成 25年 4月、平成 25年 5月の活動報告 

（２）番組について審議・・・委員 

 ・くらしと防災チャンネル 

 ・その他 

 

５．審議内容 

○活動報告ついてのご意見 

特別番組「東海ロールアクション２０１３」について 

   林委員／ＭＣの犬解さんがいつもより大人しく感じた。海咲さんは元気があってよ 

かった。またパティシエを登場させたのがよかった。 

 

高校野球中継について 

   林委員／高校野球は良い取り組みだと思う。解説者に東海ＲＥＸの監督を起用して 

はどうか。 

 

 

 



○番組審議 

「くらしと防災チャンネル」について 

寺島委員／日赤のことについてやっていたが、詳しく説明していてよかった。 

     この番組を聴くと備えをしなければと思う。日々、防災について忘れ

がちなので番組でＰＲしてもらい忘れないようにしたい。 

 

 紀藤委員／火災の原因で一番多いのは放火だと始めて知った。 

      対策も詳しく説明されていて良かった。 

      とても興味を引く構成だった。自分の場合はどうだろうと考えた。 

      しかし、一回だけ聴いても忘れるので繰り返し放送して欲しい。 

 

加藤委員／放送時間が聴く事が不可能な時間帯だが、「ラジオ deマカロン」で 

     ミニコーナーがあったので聴く事ができた。 

     「ラジオ deマカロン」以外の時間帯にもミニコーナーを入れて 

     聴く人を増やした方がいい。防災意識は繰り返しが必要。回数を多く放 

送した方がいいのでは？ 

事務局／ミニコーナーは溜めていき、いろいろな時間帯に入れていきたい。 

 

加藤委員／ホームページにミニコーナーの特集を作り、いつでも聴けるように 

     したらどうか？ 

寺島委員／アーカイブをホームページで聴く事ができると便利ではないか？ 

    事務局／ポッドキャストの活用など検討してみたい。 

 

    林委員／無駄の無い明快な話し振りだった。 

        どこに避難すればいいのか、何を準備したらいいのか、 

        地域の繋がり・対策・必要なことなどなど 

        この地域の緊急時はどうすればいいか伝えて欲しい。 

 

   加藤委員／第一避難場所を知らない人が多い。正しい知識があれば助かる人がおお 

くなる。繰り返し、繰り返し情報を伝えることが大切だと思う。 

    

寺島委員／津波が来た時、逃げる場所を知らない。避難できる提携ビルなど 

     地域の避難場所を繰り返し伝えて欲しい。 

 

  事務局／番組で一度取り上げたが、繰り返し伝えることができるようにしたい。 

 



・その他 

  林委員／どのような放送局を目指すか、絶対的目標が必要ではないか。 

      それが今どこまで出来ているか？ 

      できていなければ、いつできるかなど評価の目安を示して欲しい。 

 

 加藤委員／年末の審議会で一年の振り返りをして、局としてどのようなレベルにい 

るか、今後どうするかを話合ってはどうか。 

 

    事務局／年末に実施して来年度に活かせるようにしたい。 

 

次回開催は平成 25年 7月 31日（水）を予定。 

以上 

文責：コンテンツ部 三輪 武司 


